



CDU Rhein-Sieg-Kreis • Wahnbachtalstraße 8 • 53721 Siegburg

An die
Delegierten des 66. Kreisparteitags
der CDU Rhein-Sieg

DER KREISVORSITZENDE

Siegburg, 16.10.2023

nachrichtlich an die Ersatzdelegierten auf
farbigem Papier

Herzliche Einladung zum 66. Kreisparteitag am 27. Oktober 2023

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freundinnen und Freunde,

im Namen des *CDU Kreisverbandes Rhein-Sieg* lade ich Sie ganz herzlich ein zum

66. Kreisparteitag der CDU Rhein-Sieg mit Neuwahl des Vorstandes
Freitag, 27. Oktober 2023 | 18.00 Uhr
Rheinhalle Hersel | Rheinstraße 201 | 53332 Bornheim

142 Tage nach der letzten Kreisvorstandswahl am 05. Oktober 2021 hat der Überfall auf die Ukraine Vernichtung und Entheimung ausgelöst. Lebensgrundlagen werden unentwegt zugrunde gerichtet. Mitmenschen fliehen aus der größten Not und suchen Schutz.

Die geopolitischen und wirtschaftlichen Folgen der Aggression Putins steigern Zukunftsangst in unserer Mitte. Der Terror der Hamas im Nahen Osten löst namenlose Tragödien aus, Minute um Minute. Nach den Erschütterungen durch die Pandemie und nach den Niederschlägen durch die Hochwasserkatastrophe sind öffentliche Haushalte mit dem Geld, das ihnen anvertraut ist, bei uns an Leistungsgrenzen. Viele Mitmenschen teilen das Empfinden, dass sozialer Zusammenhalt schwächer wird. Verächter und Feinde unserer freiheitlichen Ordnung, der lebendigen Republik unseres Grundgesetzes, gewinnen Einfluss. Sie appellieren an Misstrauen und Neid. Die Ergebnisse der Landtagswahlen in Hessen und Bayern spiegeln ihr Erstarken.

Offenheit im Wandel oder Ablehnung? Resignation – oder klare Ziele und mit neuem Mut? Auf dem Weg zu ihrem neuen Grundsatzprogramm hat die CDU im Bund im September 2022 die *Grundwertcharta* beschlossen. „Die Liebe zum Menschen vom Anfang bis zum Ende des Lebens ist der grundlegende Anspruch unserer Politik.“ Es beginnt mit dieser Lebensbejahung,

Geschichte zu bekennen, die Wirklichkeit zu sehen, Unterschiede aufzunehmen und für die bessere Zukunft zu kämpfen.

Dieses Zukunftsversprechen hat die CDU im Kreis und hat der am 05. Oktober 2021 gewählte Vorstand gegeben. Dieses Zukunftsversprechen gibt ebenso die CDU im Land, mit unserem Ministerpräsidenten Hendrik Wüst MdL. In den krisenhaften Entwicklungen ist einsetzender Aufschwung bei uns wieder und wieder das Ergebnis christlich-demokratischer Politik.

Die politischen Alternativen der „Ampel“, die reine politische Ökonomie und der ideologische Alleinvertretungsanspruch, haben keinen Sinn. Sie bleiben die Idee für das Gemeinsame schuldig. Im Bund verbrauchen sie ihre Kraft. Sie teilen in „die Guten“ und „die Verweigerer“. Sie stoppen die Mitbürgerinnen und Mitbürger für die eigene Verfügungsgewalt. Dadurch wird unsere Gesellschaft unsolidarisch. Angst wird geschürt. Das innere Engagement für den Staat und für unser gutes Zusammenleben wird erstickt.

Wie gut wir den Anforderungen der menschlichen Zukunft genügen, müssen wir immer wieder hinterfragen. Als CDU im Kreisverband Rhein-Sieg wollen und müssen wir die Erneuerung der letzten beiden Jahre entschlossen fortsetzen. Vor allem das „Ja“ dazu, auf Mitmenschen selbst zuzugehen und persönlich Leistungen zu übernehmen, hat sozialen Zusammenhang neu gestiftet. In der Familie der CDU haben wir frische Kraft gewonnen.

Aber es gehört ebenso zu der ehrlichen Betrachtung, dass wir keine Patentlösungen haben und nicht überall so weit gekommen sind, wie wir uns das selbst gewünscht hätten. Die Entwicklung der Kreisgeschäftsstelle ist nicht so vorangegangen, wie es das Ziel war. Es hat länger gedauert, bis wir eine überzeugende Bewerbung vorliegen hatten, um personellen Wechsel aufzufangen. Erneuerungsvorhaben mussten zurückgestellt werden. Gerade in den Zeiten der Pandemie hatten unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mehr zu tragen. Für die Bereitschaft dazu danke ich auch persönlich sehr.

Die Kommunalwahlen 2025 haben wir fest im Blick. In Bornheim wird die „Mobilität“ das zentrale Thema eines Leitantrags des Kreisvorstandes sein. Nachhaltig und fair, für die Freiheit und für die Begegnung in allen Generationen. Damit weist das Anliegen des Antrages auch über seine konkreten Zielsetzungen hinaus: sich zu erneuern, in Bewegung und gut verbunden zu sein.

Es gibt viel zu tun. Ich hoffe auf Ihre Unterstützung, und freuen mich sehr auf Ihre Teilnahme am 66. Kreisparteitag!

Mit freundlichen Grüßen



Oliver Krauß, MdL
Kreisvorsitzender